

Badmintonistas de Cuba se alistan para torneos internacionales



La Habana, 22 mar (PL) Cuba concursará con experimentados y jóvenes badmintonistas en el Abierto de Perú y el Panamericano de la disciplina, con sede en Guatemala, confirmó el presidente de la Federación nacional, Alexis Ramírez.

En declaraciones al diario digital Jit, medio informativo del Instituto Cubano de Deportes, precisó que el certamen peruano se desarrollará del 21 al 25 de abril próximo, en tanto la lid continental acontecerá del 28 del propio mes al 2 de mayo.

La nomina antillana, que entrena en la central provincia de Cienfuegos, estará comandada por el experimentado jugador capitalino Osleni Guerrero, único con posibilidades matemáticas de asistir a los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

Según el directivo, junto a Osleni competirán en ambos certámenes Leodannis Martínez, igualmente con años de acción en la escuadra nacional, así como las jovencitas Yeily Ortiz y Marianne González, ambas con opciones de clasificar para los Juegos Panamericanos Juveniles, a celebrarse en septiembre venidero en Colombia.

También con probabilidades de sumar puntos y ganar cupos para la cita multideportiva juvenil están Camila Palacio, Thalía Mengana y Adaibis Robinson, además de Roberto Carlos Herrera, Daimer Roll y Juan Carlos Bencomo.

A juicio de Ramírez, también comisionado nacional, las dos justas permitirán a los atletas archivar unidades para la clasificación a los Juegos Centroamericanos y del Caribe de 2022.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/251394-badmintonistas-de-cuba-se-alistan-para-torneos-internacionales>



Radio Habana Cuba